Woodcessories Change Cases iPhone 13

Deutsch

Flexibilität, Individualität und Nachhaltigkeit vereint in einem Produkt: Das ist das Change Case von Woodcessories. Das Case ist mit einer Handykette ausgestattet, die auch ganz leicht von diesem abgenommen und dank eines Klicksystems erneut angebracht werden kann. So kann die Hülle je nach Bedarf mit der Kette oder als normaler Bumper verwendet werden. 
[bookmark: _GoBack]Die umweltfreundliche Schutzhülle bietet die perfekte grüne Alternative, denn sie besteht aus pflanzlichem Bio-Material, das sich aus einem natürlichen Weizengemisch und biologisch abbaubarer Pflanzenstärke (PLA) zusammensetzt. Diese pflanzenbasierte Mischung ist vegan, ressourcenschonend und schützt das Smartphone mit der reinen Kraft der Natur. Zusätzlich enthält dieser Mix ein langlebiges antimikrobielles Material, dessen spezielle Formel 99,99% aller Bakterien vernichtet! So bleibt das Case keimfrei und schützt vor Bakterien und Viren. 
Das größenverstellbare Kordelband der Handykette besteht aus robuster OEKO-TEX® Baumwolle. Dieser Stoff ist reißfest, leicht zu reinigen, franst nicht aus und ist, wie auch das Case selbst, schadstoffgeprüft nach REACH- und RoHS-Richtlinien. Das Case und die zugehörige Kette sind BPA-frei, vegan und enthalten nur umweltfreundliche Stoffe. 
Die Hülle bietet Schutz vor Stürzen aus bis zu 2 Metern Höhe und schützt dank erhöhtem Rahmen das Display und die Kamera vor Kratzern. Das passgenaue Design sorgt zudem für optimalen Zugriff auf alle Tastenfunktionen und unterstützt kabelloses Laden für alle kompatiblen Smartphones.

· Umweltfreundliche Schutzhülle aus Bio-Material mit antimikrobieller Formel und abnehmbarer Handykette
· Das pflanzliche Bio-Material setzt sich zusammen aus einem natürlichen Weizengemisch und biologisch abbaubarer Pflanzenstärke
· Die Handykette kann dank eines Kicksystems ganz einfach von der Hülle entfernt und wieder angebracht werden
· Hülle enthält antimikrobielles Material, dessen spezielle Formel 99,99% aller Bakterien vernichtet
· Kordelband der Handykette besteht aus reißfester OEKO-TEX® Baumwolle
· Alle Materialien sind schadstoffgeprüft nach REACH- und RoHS-Richtlinien
· Case und Kette sind BPA-frei, vegan und enthalten nur umweltfreundliche Stoffe
· Schutz bei Stürzen aus bis zu 2 Metern Höhe
· Display- und Kameraschutz dank erhöhtem Rahmen 
· Vegane weiche Innenauskleidung 
· Kompatibel mit kabellosem Laden

Englisch

Flexibility, individuality and sustainability combined in one product. Thanks to its modular design, the innovative iPhone case can be transformed according to the user’s wishes with just one click. All components are interchangeable with the innovative click-in system and can even be completely removed. 
The environmentally friendly protective case also offers the perfect green alternative, because the vegetable biomaterial is not only compostable, but also removes 99% of all bacteria thanks to its antimicrobial formula.
A casual crossbody case to wear around the neck or a simple bumper case? No need to commit! Just click on the necklace and hang the mobile phone comfortably around the shoulder. 
The Bumper Case offers protection against drops from a height of up to 2 meters and protects the display and camera from scratches thanks to its raised frame. The custom-fit design also ensures optimal access to all button functions and supports wireless charging for all compatible smartphones.
Even without the crossbody chain, the phone will never drop from its user’s hands: the coated surface is not only dirt-repellant but also anti-slip and provides double safety!
The Change Case consists of a natural wheat mixture and biodegradable plant starch (PLA). This plant-based mixture is vegan, resource-saving and protects the smartphone with the pure power of nature. In addition, the mix contains durable antimicrobial material whose special formula destroys 99.99% of all bacteria! This is also completely free of harmful substances and leaves no residues. This way the smartphone cover remains germ-free and protects its user from bacteria and viruses! The adjustable lanyard cord is made from robust OEKO-TEX® cotton. This non-toxic fiber is tearproof, easy to clean and never frays. These plant-based cases are absolutely BPA free, 100% vegan and only contain eco-friendly substances. 

· Sustainable smartphone case made from biomaterial including an antimicrobial material and lanyard cord
· Plant-based biomaterial consists of a natural wheat mixture and biodegradable plant starch (PLA)
· Lanyard cord with innovative click-in system can even be completely removed. 
· Antimicrobial material whose special formula destroys 99.99% of all bacteria 
· The adjustable lanyard cord is made from robust OEKO-TEX® cotton.
· REACH- and RoHS-certified
· Plant-based cases are absolutely BPA free, 100% vegan and only contain eco-friendly substances. 
· Drop protection of up to 2 meters 
· Protects display and camera thanks to raised edges 
· Vegan and soft inner fabric protects against scratches
· Compatible with wireless charging

